

みなさんこんばんは。この頃 2~3 度と冷えておりますが、皆様大丈夫でしょうか？私は至って元気でございます。それでは第 39 回目の例会を始めさせていただきます。

お知らせが二、三ございます。2 月 4 日、合同例会の日は池田会員の計らいによりまして、東京オリンピックで金メダルをお取りになった三宅義信(みやけ・よしのぶ)さんが卓話をされることになりました。20 分くらいになると思いますが、卓話をさせていただきます。東京オリンピックで金メダルを取られた方は、大松さんが率いる女子バレーや柔道など、いくつかあったんですかね。日本は金メダル 10 個くらい取っているんですが、年月がたち、随分お亡くなり、在命最後の金メダリストだと思います。三宅義信さんが、同例会で卓話をしていただくということなので、ビッグニュースだと思います。めったにない講演ですからお友達にもお声をかけていただいて、合同例会を盛り上げていただければと思います。

さて今日はロータリーの 5 大奉仕について我がクラブが如何に取り組んでいるかについてお話をさせていただきます。

先ず、国際奉仕については非常に充実している感があります。5 月韓国に於ける世界大会には 10 名を超えた方が登録されており、順調に登録も進んでいると思います。また、台湾との友好につきましては、劉さんを中心に骨を折っていただき、3 月 22 日に歓迎会、3 月 23 日に例会日を変更して調印式等を行ない、一步踏み出す予定です。池田会員を中心に、ベトナム大使館を通じて RC に対して理解を賜り、ベトナムにもまずクラブを作らせていただく旨、願いの書類を提出したところでございます。ロータリーは政治・宗教には無関係で、奉仕と親睦の和をもって活動している団体でございますので、何度もお話を続けていけば、いつかはお分かりいただけると思っております。

併せて 2 月 4 日入会予定の井上洋子さん(タイを中心に貿易をされている方で現地法人を持っておられます)は、幸いにも 2 月末の地区大会にのガバナー月信今月号に載っておりますが、RI 会長代理としてタイからお越しになります。そういう方を通じてタイにも確固とした基盤を作っていきたいと思っております。次年度には宮代エレクトがカンボジアを中心におやりになりたいということで、意欲的に 4 つの国、台湾、韓国、ベトナム、タイ、これらを併せて友好を深めて国際奉仕の一翼を担っていきたいと思っております。

青少年奉仕では 3 月に間に合えばいいのですが、ローターアクトクラブの創立準備を書類上進めておりまして、「10 名を超えたところでガバナー事務所より提出を」という旨のお話をいただいております。併せて青少年活動の一環として RAC 創立に向かって走っていききたいと思います。

社会奉仕につきましては、昨年幾つもの活動を実施しましたが、4 月 7 日、本来は 3 月 24 日、25 日に行なうべきですが、場所予約の関係で新宿区の後援をいただき、4 月 7 日にボニージャックスの新宿を愛する歌ということで進めております。これは年間のスケジュールにも今後は入ってくるかと思っておりますので、第一回目は小さいホールでございますが、入場料は最低限の 2,000 円とさせていただきます、300 名分を発売して行います。こういう活動を通じて地域の社会奉仕活動のけじめをつけたいと思っております。

職業奉仕につきましては、会員の皆様が各々この精神(お客様に喜ばれる職務の推進)でお仕事に精を出されており、これに加え、2580 地区委員会に対し、職場見学プログラムを 2 件提出しております。

もうひとつ、クラブ奉仕がありますが、これは我々クラブ内部の事務的な奉仕とクラブ会員の親睦を重ねる、図っていくというのが活動委員会の目的であります。他の 4 つの奉仕委員会とはちょっと意味合いが違っております。外向きの活動が 4 委員会、そしてクラブ奉仕委員会は内部的な親睦を

図る、また事務手続きを推進していくのがクラブ奉仕委員会であるというふうにご理解いただいて、一つひとつ形を作り上げて参ります。

今日は、新永宗三郎さんが今、道に迷いに迷ってお着きになりました。不動産協会千代田区の副支部長をされております。業務もなかなか意欲的にされておりますが、趣味が仕事になりつつあり、演歌歌手でもありますので、いつか披露していただきたいと思います。以前、歌をお聴きになった方もいらっしゃるかと思いますが、なかなかお上手でございまして、舞台の上では派手な方ですが、実業界では非常に地味な方でございます。間もなく入会式でございますので、よろしく願い申し上げます。以上でございます。